



Fachschaftsrat GERMANISTIK Universität Potsdam

Protokoll der Sitzung

16.11.2020, 10:00 Uhr

I. Begrüßung der Mitglieder

a. Feststellen der Anwesenden

Anwesend: Martin, Laura, Marianne, Luise, Lena B., Lena F.

Gast: Pierre Harder (ASTA-Referent), Hanne-Kaja Schroeter

Entschuldigt: Pauline, Justin

b. Besprechung des Ablaufs

	Was wurde besprochen?	Aufgaben/ Wer macht es?
1. Bericht von Veranstaltungen	<p>Vefa:</p> <ul style="list-style-type: none">• Vorstand wird gewählt (Laura)• Masken• Wahlen: spätestens im Mai, via Briefwahl• Frage: via Instagram, Dokumente zum Runterladen?• Zusatz Pierre: entweder Briefwahl bis Mail oder im Mai/Juni an den zentralen Wahlen beteiligen <p>Fakultätsrat:</p> <ul style="list-style-type: none">• Mail von Pierre mit allen Informationen	
2. Vorstellung Pierre	<ul style="list-style-type: none">• ASTA-Referent• Unterstützung der Fachschaftsräte	
3. Auswertung Ersti-Woche/-Phase	<ul style="list-style-type: none">• Schnitzeljagd wenig Absprache• nochmal nachfragen, Extra-Treffen (für jede Sitzung), Dokument für die Ersti-Woche• Einführungskurs in Präsenz: gute Möglichkeit, nächstes Mal vorher Technik besser planen (+ eventuell nächstes Mal mehr)• Für die aktuelle Situation hat es gut funktioniert	<p>Ersti-Tüten:</p> <ul style="list-style-type: none">• Nochmal Termin anbieten• Luise in der Uni, Termin festlegen und dann via Instagram teilen

	<ul style="list-style-type: none"> • Interesse war da, wenn möglich Präsenz-Veranstaltungen früher? • Zoom-Veranstaltungen beibehalten, auch falls Präsenz-Woche möglich • Kleine Videos für Kurswahl, etc. → vielleicht auch zum nächsten Semester schon? • Wenn Regelungen sich lockern, in kleinerer Runde • Get-together öfters machen? → einmal im Monat eine Art Stammtisch • Inhalte bei Rund ums Studium besser abstimmen • Alles in einem Dokument verpackt → Online-Dokument 	<p>Termin? Anderes Tool? Umfrage via Instagram (Marianne)</p>
4. Problematik: Lehrveranstaltungen in der Fachdidaktik (Laura, Lena, Pierre)	<ul style="list-style-type: none"> • zu wenig Fachdidaktik-Seminare • Überbuchung der Studiengang • Frau Philippowski um ein Gespräch bitten 	<p>Breiteres Angebot, Seminare passend zur Studienzahl, ... Mitbestimmungsrecht des Fachschaftsrates beim Kursangebot</p> <p>Lena&Laura</p>
5. Planung des nächsten Semesters	<ul style="list-style-type: none"> • Monatlicher (digitaler) Stammtisch • Thema Wahlen: erstmal vertagen • Zentralwahlen eine gute Option • Literaturabend/ Quizspiele • Autoren anfragen? 	<p>Umfrage via Instagram (Marianne)</p>
6. Sonstiges	<p>Weitere Themen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kapazität der Versorgung • Themenwünschen • Praktika anrechnen <ul style="list-style-type: none"> • Studienverlaufsplan Erstis • Prüfungen besser integrieren • Es fehlt das Modulhandbuch <ul style="list-style-type: none"> • FAQ für die Website 	<p>Feedback an Berner/Lösel (Lena)</p> <p>GoogleDoc erstellen (Laura)</p>
7. Finanzbeschlüsse		
Nächster Termin	Doodle erstellen – Anfang/Mitte Dezember + Weihnachtsdings	Justin

II. Abschluss

a. Zusammenfassung mgl. Aufgaben zur nächsten Sitzung